
L'aveux incroyable de Roland Dumas: « Notre
erreur c'est avoir voulu faire l'Europe » !!

L'Europe, l'Europe le mantra sur lequel il est interdit de revenir tant la religion de la classe politique
française est européiste.

Pourtant les faits montrent sans ambiguité que l'Europe est une vaste histoire mensongère.

L'Europe c'est la paix.

Dans les faits, la paix n'a pas été apportée à proprement parler par l'Europe mais par la guerre froide
et l'équilibre de la terreur lié aux bombes atomiques.

Les Allemands privés de la bombe n'étaient pas en mesure de rivaliser avec la puissance atomique
française, alors évidemment, cela aide et facilite la paix

Mais de quelle paix parle-t-on ?

De la paix des armes, pour mieux faire oublier la guerre de l'économie !

C'est une guerre économique violente et que l'on ne nomme pas que notre pays affronte depuis plus
de 50 ans avec à sa tête des chefs d'Etat pour le moins démissionnaires et qui manquent
cruellement de courage et de vision pour assurer l'avenir du peuple français.

Sans arme, l'Allemagne a tout misé sur sa puissance économique pour marginaliser la France et
prendre le leadership européen non pas par la violence mais le « soft power » comme on dit
aujourd'hui. Et même si c'est soft, c'est quand même du power, donc du pouvoir.

L'Europe n'était donc pas la paix.

Mais l'Europe c'est la prospérité.

Pas du tout.

D'ailleurs si vous regardez les 30 glorieuses, elles ont été glorieuses partout. Vous savez l'économie
c'est comme la médecine. il faut faire des essais randomisés en double aveugle avec groupe témoin
et placébo !

Quand il y a de la croissance partout c'est le contexte général qui l'assure, pas l'Europe.

Puis depuis 20 ans et la création de l'euro, je ne vous propose même pas de regarder le bilan
effroyable pour la France en particulier et les pays du sud de l'Europe en général.

L'Europe n'est pas la prospérité. Elle est la misère.

Au soir de sa vie, les confidences se font plus vraies, et c'est ce qui arrive avec ces révélations
ébouriffantes de Roland Dumas, 99 ans et ancien ministre des affaires étrangères de Mitterrand.



Roland Dumas : « Notre grande erreur a été de faire l'Europe »

Lors d'un grand entretien dont seul un extrait est à ce jour disponible, Roland Dumas revient sur
l'obsession européenne des années Mitterrand, époque à laquelle il était ministre des Affaires
étrangères. L'occasion pour lui de fustiger rétrospectivement la création d'une Union européenne
qu'il considère aujourd'hui comme une immense erreur.

« Notre grande erreur a été de faire l'Europe.» Roland Dumas ne mâche pas ses mots, et le sourire
qu'il ajoute à son propos laisse entendre qu'il a conscience de braver un tabou. Il répond au
journaliste Darius Rochebin lors d'un grand entretien pour la chaîne Radio Télévision suisse (RTS).

Il ajoute « de faire l'Europe en se soumettant aux Allemands et en même temps aux États-Unis ».
Bientôt centenaire, Roland Dumas raconte des souvenirs d'un terrain qu'il a connu de près, en tant
qu'émissaire de François Mitterrand dans les relations internationales françaises, au coeur dans les
années 1980.

«Notre grande erreur a été de faire l'Europe.» Roland Dumas, 99 ans ce 23 août, regrette son action
européenne auprès de F.Mitterrand: «Les Allemands étaient obsédés par l'OTAN et les USA.» Au
contraire, lui répondait à distance F.Christophe, rescapée de Bergen, v. tweet suivant.
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Et que dit Roland Dumas, ce qui est un secret de polichinelle à savoir que les Allemands ne sont pas
gentils, qu'ils ne sont pas et n'ont jamais été nos amis, qu'ils sont vendus aux intérêts américains,
qu'il n'y a pas d'Europe et que la France, depuis le départ doit lutter contre les Allemands et contre
les Américains qui cherchent toujours à nous affaiblir.

Les Allemands ont toujours pensé et souhaité dominer l'Europe.

Faire mine de ne pas le voir est au mieux stupide, au pire c'est de la trahison.

Mais le dire suffit de faire de vous un « complotiste » car l'Europe c'est forcément bien, c'est la paix
et c'est la prospérité.

L'Europe, dans le sens de l'Union Européenne, est la destruction programmée des nations et en
particulier de la nation française sous l'égide d'une Allemagne dominatrice et des Etats-Unis.

Se défaire de l'Europe est une nécessité vitale pour la survie de notre pays et de notre démocratie.

Il est déjà trop tard, mais tout n'est pas perdu.

Préparez-vous !


